



～短冊に願いを込めて～



◆ 対面面会が始まりました ◆

コロナ渦となり面会の制限が3年程続いてきましたが、7月1日より対面による面会が始まりました。場所や時間の制限された状態による面会ではありますが、久しぶりに直接会う事ができた利用者様やご家族様は、楽しそうな様子で会話されていました。

【ご利用者様の感想】

- ・ 直接会えてうれしい。
- ・ 伝えたいことが伝えられた。でも、短い時間感じて、少ししか伝わらなかった。
- ・ 嬉しかったです。
- ・ 時間が短い。
- ・ もう少し近いほうが良い(声が届かない)。

【ご家族様の感想】

- ・ 入所してから初めて会って、思ったより元気そうで何よりでした。リモート面会と違い、本人の様子がよくわかり、直接会って話ができるようになってよかった。
- ・ コロナが流行ってから、本人と直接話すことがなかったので、本当に久しぶりに面会でできて良かったです。コロナが早く収まり、以前のように面会の制限がなくなるとよいですね。



☆ご利用の際やご不明な点はスタッフにお声掛けください。

★面会時間★

①14:00～14:15 ②14:20～14:35 ③14:40～14:55



◆ 8月の催し ◆

5日(土) 相談日 川島
14日(木) 誕生会 14:00～15:00 2・3階フロア
25日(金) 夏祭り 14:00～15:00 各フロア

◆ 行事食 ◆



☆七夕メニュー☆

七夕そうめん
枝豆腐の煮物
水ようかん
野菜ジュース



◆ 編集後記 ◆

梅雨も明け、いよいよ夏本番です。今年の夏は制限が緩和され、夏ならではのイベントを楽しめる方も多いのではないでしょうか。

制限が緩和されたとは言え、コロナの第9波が来ているとの話も聞きます。暑さも厳しい中、無理をせず夏を楽しめたらいいですね。

